

Carmen Miró. **Reunión del grupo ecología y política de CLACSO.** *En publicación seriada Tareas*, Nro. 113, enero-abril 2003.
Cela, Panamá, R. de Panamá. P.p. 117-119.
ISSN: 0494-7061. Disponible en la web: <http://168.96.200.17/ar/libros/tar113/miro.rtf>
Índice de la Publicación: <http://168.96.200.17/ar/libros/tar113/index113.html>

REUNION DEL GRUPO ECOLOGIA Y POLITICA DE CLACSO

Carmen A. Miró G.

Palabras de bienvenida a los participantes en la reunión del Grupo de Trabajo sobre Ecología y Política del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO), pronunciadas por la presidenta del Comité directivo del CELA, el 17 de marzo de 2003.

Colegas todos:

Permítanme unas muy breves palabras. Les hablo en nombre del Centro de Estudios Latinoamericanos (CELA) "Justo Arosemena", principal organizador en Panamá de la Reunión sobre Ecología Política, que ha convocado el Grupo de Trabajo de CLACSO del mismo nombre, coordinado por nuestro buen amigo, Héctor Alimonda. CELA y las otras ocho organizaciones panameñas que patrocinan esta reunión, entre las que se encuentran dos de nuestras universidades y la Ciudad del Saber, les extienden la más cordial bienvenida y esperan que hayan encontrado adecuados los arreglos para su estadía. Igualmente, confían que durante su corta estadía en Panamá disfruten nuestra hospitalidad, que esperamos se desenvuelva como la hemos planeado y les permita que, además de desarrollar las discusiones al interior del Grupo de Trabajo, tengan ustedes la oportunidad de entrar en contacto con algunas instituciones panameñas para las que la ecología política es tema de gran interés.

Un numeroso grupo de científicos sociales panameños y CELA, como centro miembro de CLACSO, celebran que a través de la reunión de uno de sus grupos de trabajo, el Consejo se haga presente en esta región de Centro América y el Caribe. Hacemos votos porque este acontecimiento marque el inicio de una mayor actividad de CLACSO en la región, la que ha estado disminuida desde los años 90, cuando algunas organizaciones europeas decidieron canalizar por medio de CLACSO los fondos que anteriormente ponían a disposición de organismos nacionales.

Las actividades públicas que estarán a cargo de varios de los miembros del Grupo despertarán la atención no solo sobre la ecología política sino también sobre las actividades de CLACSO, promoviendo su vigencia no solo en Panamá sino también en los países vecinos. La extraordinaria labor que CLACSO realiza en América Latina, en el campo de las ciencias sociales, merece ser mejor conocida entre nosotros.

Bueno, por ahora solo me resta insistir en que nuestra hospitalidad se manifiesta en cariño, en simpatía y en admiración hacia ustedes.

Esta tarde tendrá lugar la inauguración formal de esta reunión en la que creo se volverá a destacar que la crisis social que afecta nuestros países es causa y efecto de la crisis ambiental que padecemos. Las investigaciones, conclusiones y recomendaciones que en el futuro siga brindando este Grupo de Trabajo serán cruciales para apoyar lo que gobiernos y ciudadanos adoptemos en el campo de la Ecología Política. Entretanto reciban ustedes nuestros parabienes y nuestros votos porque tengan una muy placentera estadía en Panamá, y porque las actividades del Grupo aquí contribuyan a avanzar en el estudio de la ecología política, que nuestro compatriota Guillermo Castro, ha calificado como "el reto del siglo XXI".

Los invitamos, además, a que se unan al júbilo que tenemos por cumplir en este 2003 el Centenario de nuestra República, el que nos encuentra, además, siendo dueños del Canal de Panamá.

